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INFORME DE GESTION

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

EXPERIENCIA LEGISLATIVA:
Diputado por la Provincia de Santo 
Domingo, Circunscripción No. 2 
Tiene dos Periodos como diputado: 
2006-2010 y 2010-2016
Actualmente Preside la Comisión 
Permanente de Economía, Planificación 
y Desarrollo. Es miembro de la Comisión 
Permanente de Hacienda. Miembro de 
la Comisión Permanente de Presupuesto. 
Miembro del Frente Parlamentario 
Contra el Hambre. Fue Presidente de 
la Comisión Permanente de Crédito 
Publico 2006-2008 y Presidente de la 
Comisión Permanente de Presupuesto 
2008-2010 

ESTUDIOS:
Lic. en Economía, graduado en 1993 
en la Universidad Autónoma de Santo 
Domingo.  Ha realizado estudios 
especializados de Alta Finanzas, 
Administración, Presupuesto, Finanzas 
Publica, Evaluación de Proyectos, 
Contabilidad General, entre Otros.

EXPERIENCIA DE ESTADO:
Director administrativo de la 
Superintendencia de Bancos (2004-
2006); director administrativo del 
Ayuntamiento del Distrito Nacional 
(2002-2003), Director de Impuestos y 
Rentas del Ayuntamiento del Distrito 
Nacional (2003-2004);  Subsecretario 
Administrativo de la Presidencia (1999-
2000), Administrador General de la 
empresa estatal Molinos Dominicanos 
(1997-1999), entre Otras. 

POLITICA:
Actualmente es presidente del PLD 
por la circunscripción No. 2 de Santo 
Domingo Este y  miembro del comité 
central. Ingresó al PLD en 1979, único 
partido en el que ha militado.

MRamón 
Cabrera

Perfil
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DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

MMensaje
Distinguidos Ciudadanos,

Especial atención a los habitantes de la Circunscripción No. 2 de Santo 
Domingo Este, una vez más presento ante ustedes una síntesis apretada 
del ejercicio  de nuestra gestión agosto 2012 - agosto 2013, dando así 
cumplimiento al  mandato establecido en el artículo 92 de la Constitución 
Dominicana.

En este resumen de actividades destacamos las labores de 
representación, específicamente los trabajos comunitarios,  y como 
siempre nuestra acostumbrada intención de impulsar  y fortalecer la 
educación, el deporte y la salud.

Así quiero destacar el incansable  trabajo que realizamos en el área 
legislativa, como son las iniciativas de leyes, resoluciones y proyectos que 
he sometido así como también los trabajos que hemos realizado en las 
distintas comisiones permanentes a la que pertenezco y otras comisiones 
especiales en la que fui designado presidente de la misma.

Es pertinente aprovechar estas líneas para agradecer al equipo  de 
trabajo que me acompaña, por  los ingentes esfuerzos que hacen  para 
que nuestras realizaciones  sean efectivas en favor de nuestra comunidad. 
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Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

L
En el Hemiciclo junto a otros diputados



7

DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

LLEGISLANDO

LEGISLANDO
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INFORME DE GESTION

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

D
urante la gestión agosto 2012 - agosto 2013 el diputado 
Ramón Cabrera desarrolló una apretada agenda tanto 
en la Comisión de Economía, la cual preside como en las 
diferentes comisiones permanentes a la que pertenece; 

así como las iniciativas, resoluciones y proyectos de leyes que ha 
sometido de manera directa.

Entre este conjunto de actividades desarrolladas durante este período 
podemos destacar: 

•	 Reintrodujo junto a los diputados Marino Collante y René Polanco 
el Proyecto de “Ley de Cheque de la República Dominicana, que 
deroga la legislación 2859-51”. La pieza fue aprobada en la 
Cámara de Diputados y está pendiente en el Senado.

•	 Reintrodujo el proyecto de ley que crea el Instituto para la 
Reforma Agraria (IRADER) y el Desarrollo Rural.

•	 Fue proponente junto a los Diputados Hamlet Melo, Guadalupe 
Valdez y Juana Vicente del Proyecto de ley “Soberanía, Seguridad 
Alimentaria y Nutricional por el derecho a la Alimentación”.

•	 Sometió Junto a otros legisladores la Resolución que reconoce a 
la Confederación Autónoma Sindical (CASC) por sus 50 años de 
existencia.



Cabrera
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DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

•	 Tiene en carpeta un proyecto de ley que modifica la Ley 6-06 de 
Crédito Público, que busca crear un único organismo que calcule 
la deuda del Sector Público Consolidado. 

•	 Tiene en carpeta un proyecto de ley que busca modificar la 
Ley 87-01, que entre otros aspecto procura reducir a un 15% 
la comisión complementaria que cobran las  Administradora de 
Fondos de Pensiones (AFP)

•	 Es integrante de la sub-comisión que estudia el proyecto de ley 
de Responsabilidad Fiscal.

•	 Participó junto a los Senadores y Diputados que representan 
las Comisiones de Hacienda, Presupuesto y Economía, en el 
seminario “conociendo el Mercado de Valores”. 

•	 Fue Vicepresidente de la Comisión Bicameral de Economía y de 
Presupuesto para verificar la vinculación del Presupuesto General 
del Estado y las metas contempladas en la Ley de Estrategia 
Nacional de Desarrollo 2010-2030. 

•	 Designado presidente de la Sub-comisión de Presupuesto que 
estudia la modificación a la ley 423-06 Orgánica de Presupuesto.
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Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

Record de Asistencias
Diputado Ramón Cabrera

Año Legislativo 2012-2013
Sesiones Convocadas

Cámara de Diputados
de la República Dominicana

Nombre Ramón Antonio
Apellidos Cabrera Cabrera
Partido PLD
Provincia Santo Domingo
Circunscripción 2
AUSENCIAS CON EXCUSAS 5
AUSENCIAS SIN EXCUSAS 0
ASISTENCIAS AÑO LEGISLATIVO 2012-2013 88
ASISTENCIAS EFECTIV AS DE 93 SESIONES 
(ASISTENCIAS + EXCUSAS) 93

PORCIENTO DE ASISTENCIAS 
% AÑO LEGISLATIVO 2011-2012 100



11

DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

LEGISLANDO

Junto a legisladores que pertenecen a la Sub-Comisión que presidió el diputado Cabrera, que estudia modificar la 
Ley 423-06 Orgánica de Presuesto.

Recibiendo en comisiones al Director de Impuestos Internos, licenciado Guarocuya Féliz.
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INFORME DE GESTION

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

LEGISLANDO

Reunido con la representante de la OEA en el país, Señora Aracelis Azuara , quien prepara un taller con diversos 
sectores de la República Dominicana y con el Congreso Nacional.

Momento de Trabajo con la Comisión Permanente de Economía.
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DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

LEGISLANDO

Momento de Trabajo con la Comisión Permanente de Economía.

Momento de Trabajo con la Comisión Permanente de Economía.
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INFORME DE GESTION

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

LEGISLANDO

En un seminario que impartió la Superintendencia de Bancos.

Visitando las instalaciones de los Estudios de Cine Pine Wood Indominia en Juan Dolio.
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DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

LEGISLANDO

Participando en un Seminario Internacional, en la ciudad de Panamá con legisladores pertenecientes a la Comisión del “Frente 
Parlamentario Contra el Hambre”.
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INFORME DE GESTION

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

Trabajando en Comisiones.

LEGISLANDO

La Comisión 
del Frente 
Parlamentario 
Contra el Hambre en 
visita a la ministra 
de Educación 
de entonces, 
presentandole el 
proyecto: Soberanía, 
Seguridad 
Alimentaria y 
Nutricional por 
el Derecho a la 
Alimentación.
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DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

LEGISLANDO
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Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

LEGISLANDO Rc
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DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

LEGISLANDORcREPRESENTACION
Comunitario • Educación • Deporte • Salud

REPRESENTACION



20

INFORME DE GESTION

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

COMUNITARIO

Santo Domingo.- El Diputado 
Ramón Cabrera encabezó un 
encuentro con propietarios de 

pequeños negocios del sector el Brisal 
de Los Tres Brazos, de Santo Domingo 
Este, con el objetivo de orientarlos 
sobre el funcionamiento y beneficios 
de la Banca Solidaria, creada por 
el presidente Danilo Medina, con la 
finalidad de impulsar el desarrollo 
de las personas de escasos recursos 
económicos.
En su intervención el legislador 
que se hizo acompañar por técnicos 
de la Banca Solidaria, llamó a los 
residentes de ese populoso sector a 
emprender sus propios negocios para 
que aprovechen los beneficios de esta 
iniciativa que ofrece prestamos desde 
dos mil 500 pesos hasta 500 mil, 
con la mas baja tasa de interés del 
mercado.

Cabrera dijo que con estas facilidades 
de préstamos a los pequeños y 
medianos empresarios del sector Los 
Tres Brazos, se da cumplimiento a una 
promesa de campaña del presidente 
Danilo Medina.
También resaltó el trabajo que viene 
realizando el equipo que dirige Mayra 
Jiménez, directora general de la 
Banca Solidaria.
De su lado, Roberto Liriano, uno de 
los técnicos que acompañó a Cabrera 
durante el encuentro, explicó a 
los presentes la metodología para 
adquirir los préstamos.

Ramón Cabrera resaltó el trabajo que 
viene realizando el presidente Danilo 
Medina, tras resaltar los planes que 
tiene el Poder Ejecutivo a favor de la 
masa más necesitada.  

Diputado Cabrera encabeza encuentro 
con dueños de pequeños y medianos 
negocios sobre Banca Solidaria

BANCA SOLIDARIA
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DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

COMUNITARIO

Junto a la directora de la Banca Solidaria, Licenciada Mayra Jiménez y los Dirigentes Williams 
Farías, Delvys Lanfranco, Pablo Jiménez y Lenin Caminero.
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Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

S
anto Domingo.- El Diputado 
Ramón Cabrera hizo un 
llamado a toda la sociedad 
para que se una a las 

diferentes campañas que se realizan 
en contra de la violencia de género, 
problemática que en los últimos siete 
años ha cobrado la vida de más de mil 
500 mujeres, según datos revelados 
por la procuradora general adjunta, 
encargada de asuntos para la mujer, 
Rosanna Reyes Acosta.
Durante la actividad denominada 
Conversatorio Sobre la Violencia 
Intrafamiliar, organizada y encabezada 
por el diputado Ramón Cabrera, 
Rosanna Reyes y el legislador 
coincidieron en señalar que la sociedad 
en su conjunto tiene que sumarse a la 
lucha contra la violencia intrafamiliar, 
y donde primero debe iniciarse es en 
el seno de la familia con la educación y 
orientación a sus hijos.
Ramón Cabrera afirmó que este 
conversatorio tiene como finalidad 
orientar  y educar a las mujeres en 
el sentido de que deben denunciar a 
su agresor y no soportar maltrato de 
ningún tipo.

Asimismo, reconoció el trabajo que 
vienen realizando las autoridades e 
instituciones no oficiales, sin embargo 
consideró que aún faltan iniciativas que 
tomar para terminar con este mal que 
lacera nuestro país.
De su lado, Rosanna Reyes, reveló que 
en el año 2011 fueron asesinadas por 
sus parejas 233 mujeres, mientras que 
en el 2012 la cifra descendió a 194 
víctimas, presentando una reducción 
de un 32%, tras señalar que hasta el 
presente mes de febrero ya son cinco 
las mujeres muertas en mano de sus 
parejas.
También señaló que la dependencia 
que dirige cuenta con 16 Unidades 
de Atenciones Especializadas en todo 
el país, y que se tiene como meta 
seguir creando más con el objetivo de 
ofrecer ayuda a las familias víctimas de 
violencia intrafamiliar.
Ambas personalidades hicieron un 
llamado a las decenas de mujeres 
presentes en la actividad a que 
denuncien sus agresores y no callen 
el maltrato, y que para ello se pueden 
dirigir a la fiscalía más cercana.

Diputado Cabrera llama a la población 
a unirse a luchar contra la violencia 
intrafamiliar

NO VIOLENCIA 
CONTRA LA MUJER

COMUNITARIO
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DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

COMUNITARIO

Magistrada Rosanna Reyes.



24

INFORME DE GESTION

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

S
anto Domingo.- Gracias a 
las gestiones del diputado 
Ramón Cabrera y la 
presidenta de la Comisión 

Presidencial de Apoyo al Desarrollo 
Barrial, Leddys Vásquez, siete familias 
del sector los Barracones de Los Mina 
fueron beneficiados con igual número 
de apartamentos, los cuales, además, 
fueron totalmente amueblados.
Las viviendas fueron entregadas 
durante un emotivo acto encabezado 
por Cabrera y Vázquez, quienes 
manifestaron su satisfacción de poder 
darle un techo propio a estas familias 
que lo perdieron todo durante un 
incendio ocurrido en abril del pasado 
año.
De su lado, Ramón Cabrera dio las 
gracias a Leddys Vázquez por su 
solidaridad para hacer posible la 
construcción de este edificio, también 
agradeció al gobierno del presidente 
Danilo Medina.
Cabrera dijo que las personas 
beneficiadas son Nelly Guzmán 
García, Mariluz Moreno, Yessenia 

Mañón Moreno, Ramón Alberto 
Moreno, Socorro Galarza y Rigoberto 
Brown.
Las viviendas fueron entregadas 
amuebladas con estufas, neveras, 
juegos de sala, juegos de comedor,  
abanicos, juegos de aposento y otros 
enseres del hogar.
En ese sentido, Leddys Vázquez 
manifestó su satisfacción por poder 
ayudar con la elevación de la 
calidad de vida de estas personas, 
tras resaltar el interés del diputado 
Cabrera en resolver la situación.
Con gran emoción los beneficiados 
agradecieron el gesto de la 
funcionaria y el legislador.
Cabe resaltar que el pasado año 
cuando se produjo el incendio tanto 
Cabrera como Vázquez visitaron el 
lugar y se comprometieron a brindar 
toda la ayuda posible.
Al acto asistieron también Irene 
Polanco, vicepresidente de la 
Comisión Presidencial de Apoyo al 
Desarrollo Barrial y Juan Berges, 
dirigente comunitario.

Diputado Cabrera y Comisión 
Presidencial de Apoyo al Desarrollo 
Barrial entregan viviendas a familias 
afectadas por incendio 

SOLUCIONES

COMUNITARIO
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DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

COMUNITARIO

Edificios 
construidos en 
el lugar donde 
se quemaron las 
7 viviendas y 
colocar foto de 
antes
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Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

El diputado Ramón Cabrera y la licenciada Leddys Vásquez, Presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al 
Desarrollo Barrial, mientras hacían entrega las llaves a los propietarios de los apartamentos.

COMUNITARIO
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DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

Entrega de una vivienda a la señora Argentina Díaz, construída por la oficina del diputado y la colaboración 
especial del dirigente comunitario Williams Farias.

Construcción y Vivienda
COMUNITARIO

Cámara de Diputados
de la República Dominicana
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El diputado por el Municipio Santo 
Domingo Este, Ramón Cabrera 
encabezó una caminata que recorrió 
varias calles del sector Los Tres 
Brazos, con el objetivo de promover 
los valores y la no violencia 
intrafamiliar entre los niños, jóvenes, 
adultos y munícipes en sentido 
general ante los constantes casos que 
se registran en el país por ese flagelo.
El recorrido denominado “Familias 
Sanas, Sociedad Sana” fue 
organizado por a Fundación Integral 
Todos a una Sola Voz, y contó con una 
masiva asistencias de comunitarios 
de la populosa barriada e inició en la 
escuela Domingo Moreno Jiménez y 
culminó con un gran acto en el club 
Los Billeteros.
De su lado, Ramón Cabrera 
saludó la iniciativa y felicitó a los 
organizadores, y resaltó que este tipo 
de actividades estimula  compromete 
a los niños y estudiantes a ser mejores 
hombres y mujeres para su beneficio 
personal y por consiguiente para el de 
la sociedad.
Al acto de clausura de la caminata 
asistieron estudiantes de diferentes 
escuelas y liceos entre estos; Domingo 

Moreno Jiménez, Liceo Santo Thomás 
de Aquino, Las Abejitas,  Liceo Fabio 
Amable Mota entre  otras.
También participó el presidente de 
la Fundación Integral Todos a una 
Voz, Tony Guante, el presidente del 
Consorcio de Bancas La Soñadora, 
Alberto Tejeda,  el teniente coronel 
Ángel Encarnación, comandante 
de la zona, directores de escuelas 
y liceos y empresarios y dirigentes 
comunitarios. .
Se recuerda que Cabrera siempre 
ha puesto un gran interés en la 
prevención y orientación sobre la 
violencia intrafamiliar, es por ello que 
en varias ocasiones ha encabezado 
y patrocinado charlas de orientación 
e informaciones con la asistencia 
de decenas de mujeres de la 
circunscripción Dos de Santo Domingo 
Este.
En ese sentido, recientemente 
organizó un encuentro encabezado por 
la Procuradora General Adjunta  para 
Asuntos de la Mujer, quien ofreció 
un taller de orientación a decenas 
de mujeres que participaron en la 
actividad.

Ramón Cabrera encabeza caminata 
contra violencia intrafamiliar

CAMINATA

COMUNITARIO
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DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

COMUNITARIO
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R
amón Cabrera, diputado al 
Congreso por el Partido de 
la Liberación Dominicana 
(PLD), por la circunscripción 

II, Santo Domingo Este, entregó 
colchones, frazadas, alimentos y 
otros alimentos a los afectados de la 
Tormenta Sandy, de los barrios La 
Barquita, La Isla,  La Lata, en Los 
Tres Brazos, entre otros barrios.
Las entregas fueron  realizadas en 
compañía, del Párroco, Gregorio 
Alegría, de la Iglesia San Vicente de 
Paúl  y de la Directora de la Comisión 
Presidencial de Desarrollo Barrial, 
Licenciada, Ledys Vásquez.
El también, presidente del PLD, en 
la circunscripción II, Santo Domingo 

Este, se mantuvo atento  a los efectos 
de la Tormenta Sandy, por territorio 
de la demarcación oriental.
Cabrera visitó a los afectados y se 
comprometió a llevarles soluciones 
rápidas para apaciguar sus angustias 
en tiempo record.
Cabrera se comprometió a continuar 
brindando asistencia a los afectados 
de las referidas barriadas y ha 
propiciar para que las situaciones 
que sucedieron en su entorno puedan 
resolverse  a largo, corto y mediano 
plazo.
El diputado Cabrera fue el primero 
de los dirigentes del PLD, en la 
circunscripción en ir en auxilio de los 
afectados de la Tormenta Sandy.

Cabrera entrega soluciones rápidas a 
afectados de la Tormenta Sandy

TORMENTA SANDY

COMUNITARIO

Junto a la licenciada Ledys Vásquez y el Padre Alegría.
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El diputado Ramón Cabrera expresó hoy 
que no estaba sorprendido con el auxilio del 
Presidente Medina hacia el empobrecido 
sector dela Barquita, pero que estaba 
sumamente impresionado por la enorme 
cantidad de valiosos  artículos del hogar que 
le entregaban.
 
Sus declaraciones las ofreció este viernes 
23 de noviembre cuando fue abordado por 
los periodistas en el salón de acto de la 
parroquia San Vicente de Paúl mientras  
participaba junto a Leddys Vásquez,  
Presidenta dela ComisiónPresidencialde 
Apoyo  Barrial en la entrega  a 428 familias 
de neveras, estufas, televisores, camas, 
lavadoras, y otros artículos para el hogar.
 
Así mismo el legislador  le dio gracias a 
Leddys Vásquez  por su gran trabajo al 
frente de la comisión presidencial para el 
desarrollo barrial, además pidió que en todo 

el país se copie el ejemplo de organización 
dela Barquita  liderado por el padre Alegría.
 
De su lado Leddys  Vázquez califico de 
ejemplo al párroco de la iglesia San Vicente 
de Paúl y afirmo que estaba en ese lugar 
cumpliendo la palabra del Presidente 
dela Republicay que en coordinación 
con el diputado Cabrera llegaran mas 
mobiliarios del hogar a otro  sectores dela 
Circunscripciónno. 2 de Santo Domingo 
Este.
 
De igual manera  el padres Gregorio Alegría 
agradeció a Dios, al presidente Danilo 
Medina a Leddy Vázquez y al  diputado  
Ramón Cabrera  por la  gran ayuda a este 
sector dela Barquitay se comprometió  
entregarla de manera transparente de 
acuerdo a la necesidad de cada una de las 
familia.

Leddys Vásquez y Cabrera encabezan entregas de 
electrodomésticos a residentes de la Barquita

COMUNITARIO
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El diputado Ramón Cabrera se presentó 
al sector de Vietnam de Los Minas con el 
fin de auxiliar a niños y niñas abandonados 
por sus padres, los cuales carecen de actas 
de nacimientos y que no son aceptados en 
las escuelas del área. Estos niños y niñas 
están siendo ayudado por algunos dirigentes 
comunitarios entre lo que se cita la señora 
Eladia Rondón, los cuales usan un hacinado 
local para impartirle docencia.
Cabrera, quien es diputado por la 
circunscripción no. 2 del Municipio de 
Santo Domingo Este, valoró como positivo 
el trabajo de los dirigentes comunitarios del 
referido sector y deploró el drama en que mal 
viven esos niños, quienes están condenado a 

la inexistencia como personas jurídicas, lo que 
también lo lleva a ser pobre de por vida, sino 
venimos en su auxilio.

El diputado Cabrera se comprometió a 
gestionar ante la Junta Central 
Electoral, para que los niños sean 
dotados de actas de nacimientos, 
así como también hizo un aporte 
económico para alquilar un local más 
decoroso donde los infantes puedan 
estudiar con dignidad. El diputado, 
También aprovechó la ocasión para 
regalarles juguetes a los más de 
63 niños y niñas que están siendo 
atendidos por los referidos dirigentes 
comunitarios.

Cabrera va en auxilio de niños del sector de 
Vietnam de Los Minas No tienen acta de 
nacimiento y no lo aceptan en las escuelas.

COMUNITARIO
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DIPUTADO RAMÓN CABRERA

Gestión Agosto 2012 - Agosto 2013

El diputado Ramón Cabrera giró 
una visita al Cachón de la Rubia, 
donde compartió con  residentes 
y bañistas de la zona y le expresó 
su apoyo en su decisión de no 
permitir que se construyan 
apartamentos en esa reserva 
natural.
Ramón Cabrera, quien es diputado 
por la Circunscripción Dos de 

Santo Domingo Este, abogo por 
la preservación de ese importante 
espacio, ya que representa 
la conservación de plantas y 
animales, además sirve de pulmón 
para el municipio Santo Domingo 
Este y una gran reserva natural 
para el país. 
Cabrera apeló a la sensibilidad del 
presidente de la República Danilo 

Medina, de quien 

dijo sabrá escuchar la población 
que se opone a la construcción de 
apartamentos residenciales.
El legislador afirmó que una 
cosa sería la construcción de 
infraestructuras comunitarias 
a beneficio de los residentes 
próximo al lugar, y otra muy 
distinta es trasladar personas 
como se ha propuesto para la 
reubicación de las familias del 

sector la Barquita de 
Los Mina.
Cabrera entiende la 
necesidad de reubicar 
las familias que viven 
a orillas del río, sin 
embargo entiende que 
deben hacerlo en otro 
lugar que no sea el 
Cachón de la Rubia-. 

Diputado Ramón Cabrera aboga por la preservación 
del Cachón de la Rubia para cuidar el ecosistema 
de la zona

COMUNITARIO
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Santo Domingo Este.- El 
diputado por la Circunscripción 
No. 2, del Municipio Santo 

Domingo Este, Ramón Cabrera, 
llevó alegría y regalos a cientos 
de madres del Municipio Santo 
Domingo Este, a las cuales les entregó 
electrodomésticos, a propósito de 
celebrarse este mes el Día de las 
Madres.
Durante una emotiva y organizada 
actividad, Ramón Cabrera, como cada 
año entregó neveras, televisores, 
microondas, estufas de horno y de 
mesa, abanicos, licuadoras, lavadoras, 
cilindros de gas, miles de pesos en 
bonos y otros enseres del hogar a 
las cientos de madres que además 
disfrutaron de buena música y un 
brindis.
Cabrera, felicitó a las madres 
dominicanas, pero muy especialmente 
a las de Santo Domingo Este, tras 
resaltar el papel que  estas juegan, 
ya que según dijo, muchas veces 
tienen que convertirse en madre y 

padre a la vez, por lo que les exhortó 
a seguir trabajando para fortalecer 
cada día más esta sociedad y lograr el 
desarrollo que nos merecemos como 
país y como ser humano.
Asimismo, Ramón Cabrera agradeció 
el apoyo que las madres les han 
brindado, razón por la cual se 
comprometió a continuar trabajando 
y emprendiendo acciones para el 
bienestar de este segmento de la 
población.
El legislador, aprovechó la ocasión 
para que recordar que un 30 de mayo 
de 1961 fue ajusticiado el dictador, 
Rafael Leónidas Trujillo por un 
grupo de pro hombres dominicanos 
luchadores por la paz y la libertad del 
país.
En ese sentido, Cabrera pidió un 
minuto de silencio para honrar 
a las madres de esos hombres 
ajusticiadores por haberlos paridos, 
y así gracias a ellos hoy gozar de 
libertad y democracia.

El diputado Cabrera agasaja a cientos 
de madres de Santo Domingo Este 
y les obsequia igual cantidad de 
electrodomésticos

DIA DE LAS MADRES

COMUNITARIO
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El diputado Ramón Cabrera celebró el día de las madres junto a cientos de ellas donde todas y cada una de 
las presentes fueron premiadas con un electrodoméstico.

COMUNITARIO
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Navidad 2012

El diputado Cabrera repartió cientos de canastas y cajas navideñas que gestionó con el gobierno y 
la Cámara de Diputado para falicitar a personas moradores de la Circunscripción No. 2

COMUNITARIO
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Fumigación

Fumigando en el sector de “La Lata” en Los Tres Brazos, próximo al río Ozama, junto a 
los dirigentes Kelin Medina, Julio Marte Patiño y Enrique Mendoza.

COMUNITARIO
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Día de Los Reyes

Celebrando el Día de Reyes juntos a 
niños y niñas del sector de Los Tres 
Brazos, donde cada uno recibieron un 
juguete a la entrada de la actividad y 
disfrutaron una animación con payasos.

COMUNITARIO
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El diputado Ramón Cabrera  fue 
seleccionado junto a otro diputado 
para representar la Provincia de Santo 
Domingo en el Plan de Alfabetización 
Quisqueya Aprende Contigo.

ALFABETIZACION

EDUCACION
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Junto al  licenciado Pablo Jiménez y su esposa,  enlace de la Oficina del Diputado y los Núcleos de 
Alfabetización.
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E
l diputado Ramón 
Cabrera supervisó 
los trabajos de 
alfabetización 

que  se llevan a cabo en la 
escuela Damas Diplomáticas 
del sector Cristo Rey de los 
Tres Brazos, donde funcionan 
nueve núcleos instalados por 
su oficina, con el objetivo de 
comprobar de primera mano 
el avance del Plan Nacional 
de Alfabetización Quisqueya 
Aprende Contigo en esa 
barriada.

Cabrera, quien es diputado 
por la Circunscripción Dos de 
Santo Domingo Este, recorrió 
cada una de las aulas del 
centro educativo, donde recibió 
palabras de agradecimiento 
por parte de los cientos de 
adultos que están aprendiendo 

a leer y a escribir a través de 
este programa implementado 
por el presidente Danilo 
Medina.

El legislador, aprovechó la 
ocasión para reiterar su 
compromiso y disposición 
de continuar colaborando 
con las personas que se 
están alfabetizando para así 
contribuir con la erradicación 
del analfabetismo en la 
República Dominicana.

Cabrera felicitó a los adultos 
que han tomado la decisión de 
salir del mundo de la oscuridad 
insertándose en el mundo de 
la lecto-escritura, asimismo se 
comprometió a realizar una 
fiesta cuando estas personas se 
hayan graduado para festejar y 
celebrar su aprendizaje.
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Con el objetivo de 
promover y garantizar 
el acceso a la educación 

superior a los estudiantes de 
escasos recursos económicos, 
el Ministerio de la Juventud 
y el diputado Ramón Cabrera 
entregaron cinco becas 
universitarias para diferentes 
universidades del país.
La entrega de las becas fue 
encabezada por el diputado 
por la Circunscripción No. 2 de 
Santo Domingo Este, Ramón 
Cabrera, en el programa de 
televisión el Escandalo del 13, 
y benefició a cinco jóvenes del 
sector Vietnam de Los Mina.
Entre los jóvenes beneficiados 
con las becas se encuentran 
Thomas Alexander Nuez, Ures 

Carolina Ramírez Polanco, 
Wendy Villa, Ricky González    y 
Emerlyn Terrero, además se les 
entregaron ayudas económicas 
a otros estudiantes como 
Alexis Reimi Guerrero, Lisette 
Bonilla Pérez, Carmen Cecilia 
Rodríguez, Jean Michael 
Castillo, Gaudy Rodríguez y 
Richard Durán Tavera.
De su lado, Cabrera dijo que 
los jóvenes estudiantes fueron 
seleccionados por sus altos 
índices de rendimiento escolar 
y pertenecen a diferentes 
liceos y escuelas del sector 
Vietnam, tras afirmar que el 
objetivo es contribuir en la 
formación académica e integral 
de estos jóvenes para que en el 
futuro pongan en práctica sus 

conocimientos para beneficio 
del país y el suyo propio.
Cabrera agradeció al ministro 
de la juventud, Jorge Minaya 
su colaboración y apoyo para 
la formación y capacitación de 
estos jóvenes de este populoso 
sector de Vietnam.
Las becas forman parte del 
programa de ayudas que 
desarrolla el Ministerio de 
la Juventud denominado 
Programa Nacional e 
Internacional de Becas, con el 
interés de iniciar un proceso 
innovador y con trascendencia 
que fomente los niveles de 
educación de acuerdo a 
los nuevos cambios socio-
económicos en nuestra sociedad 
y en el mundo.

El Ministerio de la Juventud y el diputado Ramón 
Cabrera entregan becas universitarias a estudiantes 
de Vietnam de los Mina

BECAS
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DDEPORTES
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S
anto Domingo Este. -El Centro 
Deportivo y Cultural Los Mina celebró 
su cuadragésima primera cena 
navideña,  la cual fue dedicada al 

padre Gregario Alegría, párroco de la iglesia 
San Vicente de Paúl, quien recibió una placa 
de reconocimiento por parte del club los mina 
que fue leída por el diputado Ramón Cabrera, 
quien resalto su aporte al deporte y la calidad 
de mentor espiritual del popular sacerdote, de 
su lado el Padre Alegría se declaró un siervo 
del Señor y destacó los aporte realizado por 
el presidente Danilo Medina a favor de la 
Barquita.
La actividad estuvo encabezada por el 
presidente del Club Los Mina, Torben Jaques,  
el ex vicepresidente de la República, doctor 
Rafael Alburquerque,  el padre Gregorio 
Alegría, el diputado Ramón Cabrera, el  

presidente de las estrellas orientales Jose 
Manuel Mallen, el director de INEFI Danilo 
Mesa, el Señor Luís Henríquez entre otras 
personalidades de la vida deportiva quienes 
recibieron reconocimiento por su aporte al 
deporte.
La placa de reconocimiento entregada al 
diputado Ramón Cabrera por el Club Los Mina 
fue leída por la regidora Edita Sandoval donde 
esta organización deportiva valora su aporte 
al desarrollo del deporte en la comunidad de 
Los Mina a través del Congreso. 
De su lado Cabrera dio gracia a Torben Jaques 
y a toda la familia del Club Los Mina y con 
humildad declaró que ese reconocimiento lo 
iluminaba para que redoble los esfuerzo a 
favor de que el deporte y que florezca mas y 
que permanezca como una marca en el sector 
de Los Mina.

Club Los Minas reconocen al diputado 
Ramón Cabrera y al Padre Alegría

RECONOCIMIENTO

DEPORTE
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La Liga Deportiva Medina del sector Vista Hermosa de 
Santo Domingo Este, dedico su 5to Torneo de Beisbol 
al diputado por este municipio, Ramón Cabrera, quien 
de inmediato agradeció el gesto e hizo un llamado a los 
jóvenes a que practiquen deportes pero sin olvidarse de 
los estudios ya que estas dos áreas son las únicas que 
garantizan el futuro de la sociedad.
La actividad fue encabezada por el diputado Ramón 
Cabrera y el presidente de la Liga juvenil Narciso Medina 
Reyes, el entrenador de los jugadores, Lalo Rodríguez y 

Humberto Jiménez, presidente de la Asociación de Padres 
de la Liga.
Cabrera, quien es diputado por la Circunscripción Dos del 
Municipio Santo Domingo Este, se comprometió a  apoyar 
la liga en todo lo necesario especialmente en la compra 
de útiles y uniformes deportivos, así como a contratar un 
organizador para la formación de un grupo de abanderados 
para la liga para que siempre rindan honor a nuestra 
bandera tricolor.

DEPORTE
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El diputado de la circunscripción número 
2 de Santo Domingo Este, Ramón Cabrera 
giro una visita al Club de los Billetero 
parte atrás,  para inspeccionar el inicio 
del acondicionamiento de esos terreno que 
servirán como play infantil que beneficiará a 
decenas de niños que practican este deporte  
juntos a los adultos
Esos terrenos que estaban abandonados  
serán habilitados para que los niños tengan 
su propio espacio para jugar pelota. Luís 
Paula presidente de la liga hizo la petición 

al diputado Cabrera, de Una Pala mecánica 
y un greda para dichos trabajos.
 
Además del legislador y del presidente de la 
liga Paula, estuvieron también presente el 
licenciado  Sucre Julián,  director ejecutivo 
del Plan Social de los Billeteros, el señor 
Piter Núñez director de operaciones de 
la Comisión Presidencial de apoyo al 
desarrollo Provincial y otros distinguidos 
deportistas.

Cabrera facilita 
construcción de Play Infantil

DEPORTE
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E
l diputado Ramón 
Cabrera se 
comprometió con 
el señor Narciso 

Medina, presidente de la 
Liga Medina a gestionar la 
construcción de las oficinas 
del Club. Visitó los terrenos 
con un ingeniero y un 
agrimensor quienes midieron 
y tomaron datos del terreno y 
otras especificaciones.

DEPORTE
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Momentos mientras dejaba instalada una cancha en el sector de Los Barracones del Los Minas.

Junto al señor Danilo Mesa,  director del INEFI, quienes organizaron una actividad recreativa para los niños del sector 
de Los Minas viejo.

DEPORTE
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El Club Sol Oriental reconoce 
al diputado Ramón Cabrera 
por sus aportes al deporte y en 
especial al equipo de volibol del 
Club. La entrega fue a cargo 
del presidente del Club, Alfonso 
Báez y el Teniente Coronel 
Washintong Creen.

DEPORTE
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SALUD

Diputado Cabrera dona 
medicamentos contra el cáncer

Doña Miledys y su hija Jennifer reciben los medicamentos de parte del diputado Cabrera.

Cabrea, Doña Miledys y Jennifer, junto a Marina Tavarez y José Perdomo, coordinadores 
de los trabajos sociales de la Oficina del Diputado Ramón Cabrera.

Con un monto superior a los 900 mil pesos, el 
diputado Ramón Cabrera donó medicamentos 
contra el cáncer de mama a la señora 
Miledys Altagracia Paula, quien padece la 
enfermedad y tenía alrededor de cinco meses 
sin tratamiento alguno contra este mal.
Miledys Altagracia Paula residente en 
el sector de los Mina tenía con aparente 
emoción agradeció a Ramón Cabrera por 
su donación, tras resaltar que con estos 

medicamentos podrá medicarse 
durante todo un año ya que el 
mismo se suministra cada 21 días.
De su lado, Ramón Cabrera, quien 
es diputado por la Circunscripción 
Dos de Santo Domingo Este, 
expresó su satisfacción por poder 
colaborar con la salud de esta 
humilde señora.
Asimismo, le garantizó que siempre 
podrá contar con su incondicional 
ayuda.
Cabrera dijo que  medicamento 
facilitado a Miledys Altagracia es 

se llama  Herceptin Trastuzumab  el cual 
se utiliza para tratar el cáncer de mama 
metastásico (diseminado) y es efectivo 
contra los tumores con sobre expresión de la 
proteína HER2/neu.
El legislador aprovechó para reiterar que 
no escatimará esfuerzos para continuar 
apoyando a clase mas desposeídas de Santo 
Domingo Este, especialmente a los jóvenes, 
niños y madres.
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Cabrera entrega medicamentos 
por más de 120 mil pesos
El diputado Ramón Cabrera continua con 
su agitado programa de donaciones de 
medicamento a pobladores humildes con 
el fin de mejorarle su calidad de vida y en 
esta ocasión fue favorecido el señor José 
Trinidad Sánchez residente en los altos 
de cancino que recibió medicamento de 
la marca eritopoyetina de 4000mg para 
controlar la diabetes crónica cuando se va 
a realizar una operación quirúrgica.

El legislador  manifestó que este es un 
gran paso que estamos dando para que 
usted pueda ser operado de la vista y 
pueda recobrar la visión, 

El Presidente del Partido de la Liberación 
Dominicana(PLD), en la circunscripción 
2, Santo Domingo Este Dijo además esta 

seguro de que recibirá más medicamentos 
de estos para seguir ayudando a otras 
personas ya que tenemos el alma puesta 
en el servicio de la comunidad.

Durante la entrega el señor Trinidad y 
su esposa Mariana German le dieron 
la gracia al diputado y este afirmó 
que seguirá trabajando por un mejor 
municipio. 

En esta actividad el licenciado cabrera 
estuvo acompañado de los dirigentes 
comunitaria Ana Clovia y Confesor 
Polanco así como también José Perdomo 
quien es el encargado de buscar los 
medicamentos que van hacer donado por 
el diputado Cabrera.
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Santo Domingo.- Con el propósito de 
asistir a los actos oficiales de la toma 
de posesión de mando de su homólogo 
ecuatoriano Rafael Correa Delgado, 
el presidente Danilo Medina salió del 
país esta madrugada acompañado 
de José Ramón Peralta, ministro 
administrativo de la presidencia, 
Gustavo Montalvo, ministro de la 
presidencia, el diputado Ramón 
Cabrera, el ministro de relaciones 
exteriores, Carlos Morales Troncoso y 
otros funcionarios.
El vuelo salió desde el aeropuerto 
Joaquín Balaguer (El Higüero)  y fue 
en viaje privado.
Rafael Correa asumirá un segundo 
mandato de cuatro años como 
Presidente Constitucional de la 
República del Ecuador, al triunfar en 
los comicios realizados en febrero 
pasado.
En su reciente viaje al país, con 
motivo de la celebración de la 
XVI Feria Internacional del Libro 

Santo Domingo 2013, en la cual 
el Ecuador fue país invitado, el 
mandatario ecuatoriano fue recibido 
por el presidente Danilo Medina en 
su despacho  del Palacio Nacional 
y, luego de su reunión, emitieron 
una declaración conjunta en la que 
anunciaron varios puntos de interés 
para el fortalecimiento de las 
relaciones bilaterales.
Según expuso Correa, los ecuatorianos 
desean recibir colaboración 
dominicana para elevar el desarrollo 
del turismo y ofrecerán su apoyo a 
este país en la implementación de 
programas para incorporar a personas 
con discapacidad al mercado laboral 
y en asuntos relacionados con el 
desarrollo del potencial energético.
Correa Delgado, quien también es 
economista, extendió una invitación 
al presidente Danilo Medina, para 
visitar Ecuador y acompañarle el día 
de juramentación.

Diputado Cabrera acompaña 
al presidente Medina a Ecuador

DELEGACION
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Compartiendo con la Señora Leonor Ayala, Sobrina 
Tataranieta del padre de la Patria Juan Pablo Duarte, 
quien vino al país para participar de la celebración del 

bicenteneraio del nacimiento del Patricio.

Cámara de Diputados
de la República Dominicana
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MCABRERA
EN LOS MEDIOS
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SANTO DOMINGO. El acuerdo de las 
Administradoras de Fondos de Pensiones 
(AFP) y la Superintendencia de Pensiones 
(SIPEN) para bajar de un 30% a un 25% 
la comisión que cobran por administrar 
los fondos de pensiones, no evitará que la 
Cámara de Diputados los invite para que 
expliquen la situación que les beneficia y a 
la vez perjudica a los usuarios del sistema.

El presidente de la Comisión de Economía 
del organismo, Ramón Cabrera, adelantó 
que propondrá que las ganancias de las 
AFP tengan un tope de un 15 por ciento, 
que deberá irse desmontando de manera 
gradual, ya que los fondos de pensiones 
van creciendo cada mes. Esta reducción 
de las ganancias se haría mediante una 
modificación de la Ley.

“Ese acuerdo no va a evitar que nosotros, 
como ente fiscalizador, invitemos a la 
Cámara de Diputados a los representantes 
de las AFP, del Consejo Nacional de la 
Seguridad Social y a la Superintendencia 
de Pensiones, para que expliquen este 
sistema que a todas luces es poco 
transparente y poco equitativo y que solo 
beneficia a un grupito”, expresó Cabrera.

La reducción de 30 a 25% en la comisión 
se produce tras una serie de reportajes de 
DL en los que se resaltó las altas ganancias 
de las AFP. Esa reducción representa 
ahorro que oscilan entre RD$1,000 
millones a RD$1,500 millones.

De acuerdo a Cabrera, las AFP deben 
publicar de manera semestral lo que tienen 
y explicar por qué no informa sobre las 
pensiones de sobrevivencia que los usuarios 
pierden, porque no se les informa sobre los 
trámites para recibirlas.

“Esto es una inequidad, ya que los 
beneficiarios del sistema deben esperar 
cumplir los 60 años para recibir sus 
pensiones, las AFP están recibiendo 
pingües beneficios inmediatos desde la 
entrada en vigencia de las cotizaciones”, 
agregó Cabrera.

La propuesta que hará la Cámara de 
Diputados incluirá que la AFP Reservas, 
debe tener ganancias inferiores a las 
privadas, por ser del Estado.

Rafael Abreu, presidente de la 
Confederación de la Unidad Sindical 
(CNUS) dijo que la baja en la comisión es 
un indicio para que las AFP sepan que sus 
privilegios chocan con la carestía del resto 
del sistema de seguridad social. Expuso que 
tienen un manejo virtual de los recursos 
que aportan los trabajadores y las empresas 
se ganan un monto excesivo. Dijo que las 
AFP sólo tienen sede en la capital, lo que 
demuestra el poco gasto que tienen, y dijo 
hay dificultades para la gente conocer el 
monto en su cuenta.

PAPEL DIARIO LIBRE

Rafael Pepe Abreu dijo que con la 
reducción de un 30 a 25% no se 
resuelven los problemas con las AFP, sino 
con la revisión de la ley 87-01. Abreu 
reconoció que Diario Libre, con sacar 
este tema a la luz pública, ha puesto 
en evidencia una información que es 
de calidad, es decir, que le sirve a las 
personas para volver o un poco entender 
que tiene unos derechos que de cierta 
forma están siendo manejados desde un 
ámbito que no les da oportunidad. “Creo 
que ahí Diario Libre cumplió ese papel de 
poner en evidencia el tema”.

Cámara de Diputados aspira a que la 
comisión de las AFP sea de 15%

CABRERA EN LOS MEDIOS
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SANTO DOMINGO.- El presidente 
de la Comisión de Economía de 
la Cámara de Diputados, Ramón 
Cabrera, sometió un proyecto de 
ley para modificar la Ley 87-01, 
que crea el sistema de seguridad 
social, a fin de reducir a 15% la 
comisión complementaria que cobran 
las Administradoras de Fondos de 
Pensiones (AFP) privadas y disminuir 
a un 5% la comisión complementaria 
para la AFP Reservas, por considerar 
que ésta es una empresa financiera 
del Estado y que por lo tanto no debe 
procurar un lucro excesivo.

Cabrera dijo que después de 
realizar un estudio comparativo 
de los sistemas de pensiones de 
Centroamérica y América Latina y 
se percató que en ningunos de los 
países que lo conforman, existe esta 
comisión complementaria y que solo 
Costa Rica cobra un 7.5 %, mientras 
que en República Dominicana las 
AFP cobran un 30%.

Planteó que los niveles de 
beneficios que obtienen las AFP 
son tan excesivos que éstas mismas 
plantearon reducirlo de manera 
voluntaria a un 25% ante la presión 
de diversos sectores de la sociedad.

Refirió que las utilidades de las AFP 
en los primeros seis meses de este 
año superan los 2 mil, 617 millones 
de pesos, para un incremento de un 
130% con relación a igual periodo 
del año 2012.

Consideró que las AFP han aplicado 
la Ley de una manera beneficiosa 
para sí, al tomar los rangos superiores 
que ésta plantea, es decir un 5 % 
sobre el salario cotizable y el 30 % 
por la comisión complementaria que 
cobran por administrar los fondos de 

pensiones.

Advirtió que la administración 
del dinero de los trabajadores 
dominicanos se ha convertido en el 
negocio más lucrativo del país ya que 
ninguna empresa dominicana obtiene 
los niveles de rentabilidad que 
actualmente tienen las AFP.

INDEXACIÓN A PENSIONES

En otro orden, el representante por 
la circunscripción número dos de la 
Provincia Santo Domingo, también 
informó que propondrá modificar el 
artículo 44 de la referida Ley con el 
propósito de indexar anualmente las 
pensiones de acuerdo al Índice de 
Precio al Consumidor que establece 
el Banco Central de la República.

Dijo que las pensiones se han quedado 
deprimidas debido a que la Ley 
actualmente solo dice que éstas deben 
ser actualizadas de manera periódica, 
permitiendo esta imprecisión que no 
se realicen los reajustes que debieron 
hacerse.

INCORPORAR AL PENSIONADO 
AL SEGURO FAMILIAR DE SALUD

También dijo que en la modificación 
que someterá al Congreso planteará 
que los pensionados tanto del régimen 
anterior como los del actual régimen 
sean incorporados al Seguro Familiar 
de Salud (SFS) a fin de que estos 
puedan disfrutar de un seguro de 
salud y así mejoren su calidad de vida.

Sostuvo que la Ley de Seguridad 
Social en sus artículos 106 y 174 
establece que el Estado es el garante 
final del adecuado funcionamiento 
de todo el sistema, por lo que si 
sucediera cualquier inconveniente 

éste es el responsable de responder 
ante la ciudadanía y que por lo 
tanto, el Congreso como fiscalizador 
del Gobierno debe velar por la 
sostenibilidad de este sistema.

MODIFICACIÓN DE LA TABLA DE 
MORTALIDAD

También indicó que modificará 
la tabla de mortalidad que por 
resolución se usa para calcular 
el monto de las pensiones bajo la 
modalidad de Renta Vitalicia. Aclaró 
que éstas toman en cuenta que 
una persona vivirá 110 años y así 
disminuyen el monto de la pensión.

PACTO POR LA MODIFICACIÓN A 
LA LEY 87-01

Cabrera dijo que en vista de que 
la Ley tiene más de doce años 
de implementación y que se ha 
demostrado que contiene una gran 
cantidad de aspectos que lesionan 
a los afiliados, está solicitando al 
presidente Danilo Medina que se 
involucre mediante la convocatoria 
de un cuarto pacto por la seguridad 
social.

Argumentó que en este pacto 
deberían participar los trabajadores, 
como dueños del dinero, las AFP, 
como administradoras de estos fondos 
y el gobierno como garante.

Puntualizó que este es un 
tema Nación, ya que es de una 
trascendencia nacional, por lo que 
se justifica el involucramiento del 
presidente Medina para que se 
produzcan los cambios que el sistema 
demanda y que van a redundar en una 
mejor calidad de vida de todos los 
dominicanos.

Ramón Cabrera somete modificación a 
la Ley de Seguridad Social
Dijo que solo en Costa Rica las AFP cobra un 7.5%, mientras que en RD se cobra un 30%
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Con hacer click puedes acceder a más información 
en la página web del Diputado Ramón Cabrera:

E-Mail:ramoncabrerac@gmail.com>


